

Siège d'Huttopia

 CEREPHYMENTIN



Fiches de poste et territoires communs

Déplacé dans la cité d'Huttopia, loin des remous de la capitale, le siège de Cerep-Phymentin s'est installé pour la journée à Rambouillet afin de mener une réflexion approfondie sur les fiches de poste de chacun. Nonobstant les clapotis de l'eau de la piscine et la tentation forte de s'y baigner, les professionnels ont échangé, invités à exprimer leur conception du métier de l'autre. Un exercice stimulant révélant l'ampleur des tâches de chacun et la nécessité absolue de délimiter les territoires de tous, en dépit de frontières communes.



Les territoires

L'heure avançant, la direction générale a proposé une retraite sous les arbres afin de libérer les esprits du poids du travail et offrir quelques nourritures terrestres.



Les débats ont ensuite repris pour s'achever vers 16h30.

Nappe pliée, gobelets ramassés, plaids remballés, l'équipée s'en est retournée à ses véhicules abandonnant Huttopia aux touristes.

Répondez maintenant à la question : qui fait quoi ?

